

お礼
寄贈のお礼

加茂山に親しむ会様から、加茂山で採れた梅を使った梅干をたくさんいただき、町内の福祉施設に配布させていただきました。

紙上をもちまして、厚くお礼を申し上げます。



お礼
河川一斉清掃へのご協力
ありがとうございます

7月2日、河川一斉清掃を実施しました。

この清掃は、国土交通省が毎年7月を河川愛護月間と定め、良好な河川環境をつくるための行事として行っています。

当日は、各種団体のご協力のもと、仁淀川5会場（八田・伊野・波川・鎌田・加田）で233名、宇治川9会場（新江尻橋・天神橋・沖田橋・是友橋・県住入り口・枝川橋・北浦橋・小田橋・八代公民館）で199名の皆様の参加により、ビン、缶、ペットボトル、紙くずをはじめ、多くのごみを拾い集めていただきました。

環境課

ニュース
全国版救急受診アプリ
Q助（きゅーすけ）



消防庁では、住民の緊急度判定を支援し、利用できる医療機関や受診手段の情報を提供するため、全国版救急受診アプリ「Q助 きゅーすけ」を作成しました。

急な病気やけがをしたと

き、該当する症状を画面上で選択していくと、緊急度に応じた必要な対応（「いますぐ救急車を呼びましょう」、「できるだけ早めに医療機関を受診しましょう」、「緊急ではありませんが医療機関を受診しましょう」）が表示されます。

その後、119番通報、医療機関の検索（厚生労働省の「医療情報ネット」にリンク）や、受診手段の検索（一般社団法人全国ハイヤー・タクシー連合会の「全国タクシーガイド」にリンク）を行うことができるようになっていきます。



「Q助」案内QRコード
総務省消防庁

ニュース
仁淀消防連合夏季演習が
開催される

7月2日、高知県消防学校で仁淀消防連合会夏季演習が開催されました。

仁淀消防連合会は、いの町

消防団、日高村消防団、仁淀消防組合で組織され、消防技術の向上と連携を図るために各種行事を行っています。

今回の操法大会は、10月に行われる県大会への地区予選も兼ねており、地区代表の座をめぐって競技を行いました。競技結果は、自動車ポンプの部は枝川分団が、小型ポンプの部は川内分団大内部が、それぞれ優勝し、県大会へ出場することになりました。

実践競技は、ボールを入れたドラム缶に放水し、ボールを落とすまでのタイムを競うもので、消防操法と同じく、迅速・的確な機械操作と操作員の連携が必要となります。競技には8チームが参加し、熱戦を繰り広げ、吾北方面隊が優勝しました。

また競技に先立ち、仁淀消防連合会の優良消防職・団員への定例表彰も行われ、いの町消防団では団員15名が優良団員表彰を授与されました。

〈優良団員表彰〉

- 伊野方面隊 枝川分団団員 谷 修平
- 南分団池ノ内部団員 三浦 延公
- 南分団池ノ内部団員 柳瀬 敬
- 吾北方面隊 清水分団第一班団員 深田 文江
- 清水分団第一班団員 深田 初江
- 清水分団第一班団員 筒井佐紀子
- 上八川分団第四班班長 和田 博
- 上八川分団第一班団員 高橋 秀幸
- 上八川分団第一班団員 門脇 幸秀
- 上八川分団第一班団員 小泉 清人
- 小川分団第一班団員 筒井 栄三
- 小川分団第一班団員 近澤 明弘
- 小川分団第二班団員 岡林 洋
- 小川分団第二班団員 渡邊 圭三
- 本川方面隊 第二分団団員 山中 卓美